



UNSS Mercredi 15 mars

publié le 21/03/2023

Descriptif :

Sortie à Vivonne, initiation boxe, coupe et médailles !

Mercredi 15 mars, les élèves inscrits à l'UNSS sont allés à Vivonne pour une initiation boxe organisée par "La caravane des sports" et par des étudiants de l'INSPE (L'Institut National Supérieur du Professorat et de l'Éducation).

Nos élèves ont participé à 7 ateliers, les meilleurs d'entre eux ont gagné des points pour leur équipe, et le collège de Charroux s'est placé à la 3ème place en collectif !

Un grand bravo à nos élèves qui ont aussi remporté les médailles individuelles :

- ▶ Or : Tom Leboeuf
- ▶ Argent : Tom Texereau
- ▶ Bronze : Charlize Royer et Evan Robert

Photo

De gauche à droite : Evan Robert, Louis Cottineau, Tom Texereau, Tom Leboeuf, Marie-Rose Bertaud (maire de Vivonne), Charlize Royer et Clara Leboeuf.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.